



いちいがし

延岡市立上南方小中学校だより
令和3年 5月24日発行

5
月

【勤勉】【礼節】【鍛錬】

生徒総会を実施！

～年間スローガンは「Let's try」に決定！～

4月28日(水)の1、2校時に、生徒会(中学部)の一大行事ともいえる生徒総会が行われました。生徒会執行部(会長:河野心愛さん)を中心に、前年度から準備を進めてきました。私もかつて初任校で、生徒会の担当をしたことがありましたが、この生徒総会の運営が最も難しかったことを思い出します。ただ、本校の生徒総会は、違っていました。執行部や各専門委員会の提案に対して、的確な質問がなされ、内容をしっかり確認した上で、1つ1つの議案の採決が行われていきました。学級討議を含め、生徒会執行部、各専門委員会の準備がしっかりできていたからだと思います。また、議長団(マクデイド朗南さん、甲斐桜花さん)のタイミングのよい指示、スムーズな進行も素晴らしいです。この生徒総会では、年間スローガンをはじめ、各専門委員会の年間及び各期目標、前年度生徒会費会計決算及び本年度予算が決まりました。決定した年間スローガンとその理由を紹介します。

<年間スローガン>

Let's try～自分に自信を持ち活気のある学校～

たくさんの方に挑戦し、挑戦したことで分かる発見を共有していくことができれば活気のある学校を築いていけるとの思いから。

後半は、「自分の役割に責任を持って行動するにはどうすればよいか」を議題とする全体討論会でした。委員会活動をよりよくしたいという執行部、各専門委員長、副委員長の熱い思いから、この議題が設定されました。まず、各学年で話し合った内容が次々に発表されました。次は、各自の意見を出し合う場面で、討論が深まる最も大切な時間でしたが、議題が身近だけに難しかったのでしょうか、意見がなかなか出ずに時間切れとなってしまう、継続審議となりました。



ところで、自分たちの生活を自分たちで創り上げることを自治といいます。子どもたちは、このように自治の基本を、生徒会活動を通して学んでいます。とても意味のある時間でした。

グリーントイム！

～小学部(体育美化委員会)の活動です！～

5月21日(金)の朝の活動は、小学部の体育美化委員会によるグリーントイムでした。小学部校舎の南側にある学級花壇の整備を一生懸命に行ってくれました。花柄を摘んだり、雑草や枯れた花を抜いたり短い時間でしたが、花壇がきれいになりました。

ところで、先週の金曜日は、運営委員会が児童集会の企画、運営を行ってくれました。中学部の生徒会活動につながる小学部の委員会活動、児童の主体性を育む活動にしていきたいと思っています。



苦渋の選択！！

～どうする?! コロナ禍の学校行事～

県下全域に緊急事態宣言が発令されたことを受け5月11日付けの文書でお伝えしたとおり、5月16日に予定していた体育大会を中止としました。

また、中学部の修学旅行も3年生中止、2年生延期としました。体育大会や修学旅行を楽しみにしていた子どもたち、保護者の皆様には、本当に申し訳なく思っています。体育大会については、宣言解除を待って学部ごとの発表会としたいと考えております。今しばらくお待ちください。

【6月の主な行事】

- 6/ 1(火).....(小)はぐくみアンケート
- 4(金).....(小)遠足・弁当の日
- 5(土)～7(月)・・(中)地区中総体 [バス・ソフトテニス]
- 9(水).....耳鼻科検診
- 10(木).....眼科検診 (小)選書会
- 11(金).....PTAミニバレー練習
- 12(土)、13(日)・・(中)地区中総体 [卓球・陸上]
- 13(日).....PTAミニバレー大会
- 17(木).....(中)しろやま支援学校との交流学習
- 18(金).....(小)田植え[5年] (中)高橋湖会[3年]
- 22(火)、23(水)・・(中)実力テスト[3年]
- 25(金).....(小)租税教室
- 29(火).....延岡大空襲の日黙祷

